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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Schulpsychologen sind gegenwärtig an den Kasseler Schulen tätig? 

 

2. Wie viele Schulpsychologen waren in den letzten vier Jahren jeweils an den 

Schulen tätig? 

 

3. Welches Tätigkeitsprofil haben diese Psychologen? 

 

4. An welchen Schulen werden sie mit welcher Stundenzahl eingesetzt? 

 

5. Ist damit zu rechnen, dass die Zahl der Schulpsychologen reduziert wird?           

Wenn ja, in welchem Umfang? 
 

6. Wie war bisher die Finanzierung der entsprechen Stellen geregelt? 

 

7. Wie wird die Finanzierung der Stellen nach dem aktuellen Planungsstand der 

Hessischen Landesregierung in Zukunft aussehen? 

 

8. In welcher Weise und mit welchen Mitteln hat die Stadt Kassel bisher die 

schulpsychologische Arbeit unterstützt? 
 

9. In welcher Form kooperieren die Schulpsychologen mit den Mitarbeitern aus 

dem Bereich Schulsozialarbeit und der Kinder- und Jugendhilfe? 
 

10. Welche Auswirkungen haben die geplanten Strukturveränderungen an den 

Staatlichen Schulämtern für die Schulen vor Ort? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt 1. stellvertretender 

Vorsitzender Dr. von Rüden die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dr. Michael von Rüden Jutta Butterweck 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




